

Inhaltsverzeichnis

Spital Emmental

BE: Mehr Notfälle

Wochen-Zeitung Emmental

08.03.2019



Gewicht: Kurzmeldung

8. März 2019

SEITE 30

Nachrichten

Mehr Notfälle

Auf dem Notfall des Spitals Burgdorf wurden 2018 erstmals mehr als 10'000 Patientinnen und Patienten behandelt, genau 10'834. Auf dem Notfall Langnau waren es 6118. Das ergibt an beiden Standorten zusammengezählt ein Total von knapp 17'000 Behandlungen, was eine Steigerung um 1345 bedeutet - ein neuer Rekordwert. «Das Wachstum der Vorjahre setzte sich damit fort», teilt das Regionalspital Emmental mit. «Auf den beiden Notfallstationen arbeiten pro 24-Stunden-Tag im Schichtbetrieb insgesamt 15 Assistenz- und Kaderärztinnen und -ärzte sowie zwölf bis 16 Notfallpflegende.»

Der Rettungsdienst seinerseits musste im vergangenen Jahr 5422 Mal ausrücken - leicht weniger als im Vorjahr. Diese Entwicklung sei gewollt und sei darauf zurückzuführen, dass für Transporte von Patienten «ohne Beeinträchtigung der Vitalfunktionen» ein eigenes Fahrzeug angeschafft worden sei, teilt das Spital mit.

Die häufigsten Notfälle betrafen übrigens heftige Bauchschmerzen, Knochenbrüche, Infektionen der Luftwege, Herzkreislauferkrankungen und Magen-Darm-Infektionen.

pd.

© Wochen-Zeitung Emmental